

令和2年7月31日

保護者の皆様

知立市立来迎寺小学校長
大橋 直樹

新型コロナウイルス感染症拡大防止についてのお願い

盛夏の候、保護者の皆様には、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。また、日ごろは、本校の教育活動にご理解とご協力を賜り感謝申し上げます。

さて、学校が再開し、「新しい生活様式」を実践しながら2か月が経ちました。今は、夏季の3時間授業を行いながら、学校生活をコロナウイルス臨時休業以前の状態に戻そうとしているところです。ところが、連日の報道によりますと、全国的にも愛知県においても、第2波とも言えるべき感染者拡大の傾向が出てきており収束の見込みが立ちません。31日現在、市内で12名の感染を確認しています。そのうちの11名は7月下旬に感染が確認されており、多くは20代、30代の方です。このことから、本市においても小中学校の児童生徒が、いつ濃厚接触者や感染者になってもおかしくない状況にあると考えられます。もちろん本校も例外ではありません。もし、そうなった場合には、感染者や濃厚接触者の健康管理、他の児童の安全確保のため、再び一定期間の臨時休業を行うこととなります。

そこで、保護者の皆様には、すべての児童の健康を守るために、また、教育活動をスムーズに軌道に乗せていくために、あらためて下記の内容についてご家庭でもご協力をお願いしたいと思います。よろしく申し上げます。

記

- 1 換気の悪い密閉空間、多数が集まる密集場所、間近で会話や発声をする密接場面（いわゆる3密）を作り出さないようにし、避けます。
- 2 近距離での会話や発声を行うときはマスクを着用します。（5分間の会話は1回の咳と同じ）熱中症予防としてマスクを外した場合は、相手との距離を十分とり大きな声での会話を避けます。
- 3 水とせっけんによるこまめな手洗いを実行します。
- 4 不要不急の外出は自粛します。特に、仲のよい友人同士の家庭間の行き来や家族ぐるみの交流による接触等、いっしょに住んでいる家族以外の人との接触はできるだけ控えるようお願いいたします。また、市をまたいで移動や外泊は感染リスクを高めまますので、どうしても必要な場合以外は控えてください。

参考資料 学校における新型コロナウイルス感染症に関する衛生管理マニュアル ～「学校の新しい生活様式」～ 文部科学省

自他の大切な命を守るために、日常を取り戻していくために新型コロナウイルス感染症拡大防止を念頭に置いた行動をとっていただきますようお願いいたします。また、保健所よりご家庭に連絡があった場合は、その指示に従うとともに、必ず学校に連絡をしていただきますよう併せてお願いいたします。

（お問い合わせ先 来迎寺小学校：0566-81-1373 教頭 松井）